

Départ du chef de l'Etat burundais pour le Japon

PANA, 30 mai 2013 Bujumbura, Burundi - Le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, a quitté son pays jeudi pour Yokohama, au Japon, pour prendre part à la 5^eme Conférence internationale sur le développement de l'Afrique (TICAD V), prévue du 1er au 3 juin 2013, annonce un communiqué de la présidence. La TICAD est une initiative lancée en 1993 par le gouvernement nippon pour promouvoir un "dialogue politique de haut niveau" entre les dirigeants africains et leurs partenaires dans le domaine du développement, rappelle le texte du communiqué.

C'est également le principal cadre mondial dont la mission est de coordonner l'exécution de programmes visant à promouvoir le développement de l'Afrique, en partenariat avec les Nations unies, la Banque mondiale, le Programme des Nations unies pour le développement (PNUD) et la Commission de l'Union africaine, ajoute le communiqué. Au Burundi, le Japon participe à une grande échelle à la mise en œuvre des différents programmes de développement, notamment dans le cadre stratégique de croissance et de lutte contre la pauvreté, deuxième génération (CSLP II). Ce pays a également procédé à la remise d'une dette du Burundi de près de 6 millions de dollars américains en septembre 2012.